山紫海碧

H30Ver

東村立有銘小学校 児童数 男11人女8人計19人

山紫に海碧〈万古に清き有銘川 ♪

発行 校長 古謝治

東村学力向上推進教育実践報告会&有銘小学校学習発表会



毎年この時期に開催される東村学力向上推進教育実践報告会が、今年度は本校を会場に催されました。休日の土曜日にも関わらず伊集盛久村長さんや国頭地区学力向上推進委員長の友寄隆央先生はじめ、多くのご来賓のみなさま、村内3校の先生方、保護者、地域の方々がお集まりになって、村内幼児児童生徒の学力向上推進や学校・家庭・地域・行政の連携について考える機会となりました。

本校の全学年の公開授業から始まり、その後、体育館に場所を移動し、村全体の学推取組報告や有銘小の学推取組報告がなされ、 第二部の学習発表会となりました。有銘区の「ゆんたくサロン」のみなさまには、接待用のあちこーこーサーターアンダギーをつくっていただいたり、保護者のみなさまには駐車場係や受付・接待係などで大変お世話になりました。

これからも"村ぐるみ"で子どもたちの健全育成について共に考え、共に行動していきましょう!!



全校群読「歩くうた」

のそのし歩く ひとは歩く ひとは歩く 錠をこわして とぼとぼ歩く ひとは歩く すたすた歩 ひとを助けて ひとは歩く 国境をこえて ひとは歩く 壁をつきぬけ ひとは歩く 扉をあけて ひとは歩く ひとには歩く自由がある 大地をふんで ひとは歩く

ひとは歩く 自分の足で 今日から明 ひとには歩く自由がある ひとは歩く ひとは歩く よそ見しながら ひとは歩く 砂漠をこえて ひとは歩く ひとは歩く ぶらぶら歩く ひとは歩く のそのそ歩 ひとは歩く 迫はなくても てくてく歩

歩くうた

谷川俊太郎



平成30年度 学習発表会









かわいい1・2年生の演目は、「リズムにあわせてGo Go!」普段学習してきたことをダンスやかけ算九九などで構成されていてとてもおもしろく見応えがありました。







3・4年生の演目「音読劇: 木竜うるし」は、4年教材にもかかわらず、3年生も真剣に発表できていました。音読劇のあとには、「踊るポンポコリン」のダンスもあり、中学年らしさが表れていました。







5・6年生の演目は、「音読劇:時代・言葉を超えて受け継がれる物語 ~竹取物語~ 」 高学年の演目にふさわしく、古典や 英語で構成されていて、さすが高学年生でした。









全児童による合奏・合唱では、発達段階の違う子どもたちが「ハローサミング」「聖者が町にやってくる」「てぃんさぐぬ花」「ルパン三世のテーマ」「にじ」「いつも何度でも」の6曲を会場のみなさまにお聴かせすることができました。

東中学校の生徒全員による合唱「海の声」は、さすが中学生でしたね!! 先輩としての友情出演ありがとうございました♪♪